

Rapport annuel 2023

Groupe régional Suisse occidentale Nord Psoriasis

Le « modèle le plus simple » de responsable d'un groupe régional est une personne atteinte de psoriasis. Mais toutes les personnes atteintes ne souhaitent pas proposer une réunion de groupe (voir les statuts !). Ce que je préfère dans un tel engagement, c'est que j'apprends moi-même des expériences des personnes présentes et que je peux en profiter !

C'est ce qui m'est arrivé en 2023 : que ce soit par le biais d'entretiens intensifs au téléphone ou lors des réunions de groupe, j'ai ressenti une collaboration pour trouver la meilleure façon de gérer la maladie, qui a tant de visages !

Un bon départ au printemps, avant nos vacances, n'était malheureusement pas possible sans participants aux réunions de groupe. En revanche, en août, c'était l'été... une rencontre houleuse sur le plan météorologique ! Il valait la peine d'essayer de se voir en petit comité. Nous avons entendu parler d'une personne atteinte qui avait courageusement parcouru quelques kilomètres depuis l'Argovie jusqu'à Bâle. Malgré tout, nous nous sommes retrouvées dans un endroit agréable au « Grün 80 », où nous avons été bien soutenues dans notre discussion intensive. Merci beaucoup, chère Helga, d'avoir partagé ton défi !

Puis, début décembre, ce fut la traditionnelle clôture de l'année au café du « Park Resort de Rheinfelden ». Notre membre le plus âgé nous a fait l'honneur de sa présence, accompagné de son épouse, lorsque nous nous sommes retrouvés pour le déjeuner. Nous sommes de vieux compagnons de route depuis de nombreuses années, dans les bons moments comme dans les moments plus difficiles. Il était bon d'avoir aussi du temps pour discuter avec de nouveaux participants.

L'année dernière, nous avons eu quelques demandes d'informations sur notre association, ainsi que des demandes de dermatologues et de rhumatologues qui pourraient nous aider dans notre région.

Tout le travail n'est pas encore fait, mais les rencontres physiques sont toujours un plus, je l'ai remarqué. Merci, Brigitte, pour ton soutien. Alors, bienvenue à tous !

Martha Bürgler, responsable du groupe régional